



2. Sponsorenlauf für unsere Partnerschule in Mondikunta / Indien beim Sommerfest am 27. Juli 2017

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

unsere Abiturienten Georg Sibbel und Alex Wilde hatten unsere Partnerschule in Khammam (Indien) vor einem Jahr besucht und uns zusammen mit Bischof Paul Maipan davon erzählt. Auch Abt Petrus und Herr Sagmeister besuchten vor wenigen Wochen die Schule in Mondikunta und berichteten beim Elternabend begeistert. Noch in diesem Jahr werden unsere neuen Abiturientinnen Annika Kolbe, Johanna Fuld, Hanna Frankenberger und Lynn Hohenadl dort hinreisen.

Unsere Partnerschaft gelingt zuerst aufgrund persönlicher Begegnung und Freundschaft. Aber auch, weil wir schon seit mehreren Jahren dank Ihrer Unterstützung Spenden nach Indien schicken. Das Gymnasium Schäftlarn ist dabei Projektpartner der Benefizaktion „Sternstunden“ des Bayerischen Fernsehens, die 2016 in Mondikunta den Bau der neuen Schule finanziert hat. Schäftlarn hat zugesagt, zu den laufenden Kosten der neu gebauten Schule beizutragen (Bücher, Essen, Kleidung ...).

Wir, die Schülermitverantwortung (SMV), freuen uns, nach dem riesengroßen Erfolg von 2015 dieses Jahr wieder einen Sponsorenlauf zu veranstalten und dabei finanzielle Unterstützung für unsere indische Partnerschule zu sammeln, damit auch Kinder und Jugendliche in Indien eine gute schulische Bildung erhalten können.



Wie kann ich am Sponsorenlauf teilnehmen?

Du bekommst heute diesen Sponsorenzettel. Damit machst du dich auf Sponsorensuche bei deinen Eltern, Großeltern, Tanten, Onkeln, Freunden, Nachbarn, Banken oder beim Autohaus, Bäcker, Metzger, Supermarkt, oder, oder, oder... . In Geschäfte könnt ihr auch gemeinsam gehen, dann fällt das Fragen nicht so schwer! Der Sponsor legt den Betrag fest, den er für jede gelaufene Runde zu zahlen bereit ist, unterschreibt und trägt gut lesbar seinen Namen ein.

Schaut, dass die ganze Klasse mitmacht, da die Klasse mit den meisten Runden belohnt wird und es gemeinsam einfach mehr Spaß macht! Sollte ein Sponsorenzettel nicht ausreichen, kannst du weitere bekommen oder sie von unserer Homepage herunterladen!

Läufer-Registrierung	9 Uhr	15.15 Uhr
Startschuss zum Sponsorenlauf:	8. Klasse: 9.30	7. Klasse: 15.30
	9. Klasse: 10.15	6. Klasse: 16:15
	10./11. Kl: 11.45	5. Klasse: 17.00
Siegerehrung (Klasse mit meisten Runden)	18.30 Uhr	

Den ausgefüllten Sponsorenzettel gibst du **bis Freitag, 07.07. bei deinen Klassensprechern** ab, die ihn dann an die SMV weiterleiten. Somit bist du beim Sponsorenlauf angemeldet und registriert.

Check-Liste für Teilnehmer:

- ✓ Sponsoren sammeln und eintragen lassen (Rückseite)
- ✓ Sponsorenzettel abgeben
- ✓ Trainieren
- ✓ Sportkleidung und Leute zum Anfeuern am Tag des Sponsorenlaufs mitbringen
- ✓ Duschsachen (Duschen in Turnhalle vorhanden)
- ✓ Ersatzkleidung für danach

Wie läuft der Sponsorenlauf konkret ab?

Am Tag des Sommerfests, am Donnerstag, 27. Juli kommst du ab 9 Uhr [Klassen 8 bis 11] bzw. ab 15.15 Uhr [Klassen 5 bis 7] zur Turnhalle, meldest dich an deinem Registriertisch an und rennst dann, was das Zeug hält! Eine Runde ist etwa 250 Meter lang (einmal um Neubau/Internat); die Laufzeit beträgt 30 Minuten. Jede Runde zählt, auch wenn du einmal verschlafen und gehen musst. Wenn du nicht mehr weiterlaufen kannst oder die Zeit vorbei ist, kommst du wieder zum Registriertisch und lässt deine Rundenzahl auf dem Sponsorenzettel bestätigen, bevor du diesen wieder zurückbekommst. Anschließend kannst du in Ruhe das Sommerfest genießen

Was tue ich als Sponsor?

Die Zahl der gelaufenen Runden bestätigen wir den Läufern, die anschließend über die Sommerferien Zeit haben, um das zugesagte Geld bei den Sponsoren einzusammeln und in der 1. Woche des neuen Schuljahres bei Frau Pagacz abzugeben. Oder aber der Geldbetrag wird auf nachfolgend genanntes Konto überwiesen:

MISSIO - Internationales Katholisches Hilfswerk, Liga Bank,

IBAN: DE96 7509 0300 0800 0800 04, BIC: GENODEF1M05, Verwendungszweck: XXX???

Eine **Spendenquittung** bekommen Sie, falls gewünscht, in beiden Fällen.

Wir bitten Sie/Euch um Ihre/Eure Unterstützung und freuen uns auf viele Mitläufer mit guter Ausdauer, großzügige Sponsoren, tolles Wetter, guten Appetit – und einen fröhlichen, sportlichen und festlichen Tag für alle Beteiligten!



